

# Cuatrocientas toneladas de maíz morado al mercado japonés

Lunes, 14 de Julio del 2008 - 12:46:46



Fuente: Programa Sierra Exportadora

Los productores de los distritos de Tambillo, Quinua, Chincho, Pacaysaca Accomarca y Huanta del departamento de Ayacucho lanzaron el maíz morado al mercado internacional.

"Hemos mejorado en esta oportunidad sus áreas de producción, sostuvo el presidente Ejecutivo de Sierra Exportadora Gastón Benza Pflucker al indicar que actualmente los productores están en plena cosecha y prevén exportar a Japón 454 toneladas de maíz morado

conjuntamente con la empresa Agrocondor SRL. que se encargará de la compra y transformación de las mazorcas de maíz morado.

Precisó que en esta región existen 99.50 hectáreas instaladas con la asistencia de Sierra Exportadora y el apoyo del proyecto PRA (Programa Para la Reducción de Pobreza), y el Proyecto de Integración al Mercado de Cooperativas de Ahorro y Crédito en Perú.

Puntualizó que el rendimiento de estas tierras en promedio es de 4.57 TM/Ha lo que equivale a un total de 454 toneladas de maíz a exportar.

Benza Pflucker, sostuvo que se ha conseguido mercado para el grano, cuyo destino es Bolivia mientras que la coronta ingresa en forma de polvo al mercado japonés.